

EDITORIAL

Dr. Germán Morales Chávez
Editor de la Revista Franz Tamayo

Finaliza el año 2023 con un conjunto de reflexiones sobre la relación docencia- investigación educativa y edición. La revista Franz Tamayo se ha esmerado en propiciar diálogos significativos para las diferentes comunidades del discurso de la región latinoamericana. En consecuencia como meta para el 2024 está el continuar apoyando la difusión científica desde Bolivia, tomando en cuenta las búsquedas narrativas de los autores, quienes con sus temáticas de interés generan espacios de discusión valiosos para los docentes y estudiantes.

Indudablemente que los retos son cada día mayor por aspectos concernientes la relación tecnología y enseñanza; continuaremos reflexionando sobre las hibridaciones entre lo real y lo virtual en el marco de los escenarios particulares de cada nivel educativo: inicial, media y superior.

Desde la revista Franz Tamayo consideramos que el mundo editorial tiene mucho que aportar a los debates actuales y cambios de perspectivas socioculturales globales.

En este Vol .5 N° 14 septiembre- dic 2023 contamos con los aportes de los siguientes autores: Sandra Lorena Rincón Gómez; Zaira Marisella Mero Bermeo; Nallely Daniela Ruiz Veas (Ecuador); Marcela Valentina Nuñez Solís; Cristhian Bernardo Espinoza Navarrete; Irma Elena Lagos Herrera; Nicol Alexandra Henríquez Mora; Nicol Scarlet Jara Guzmán y Javiera Eva Luna Fernández Tapia (Chile); Edwar Salazar Arango; Johanna Gómez García y Elizabeth Espinoza Arroyo (Ecuador) y Camilo Morales Rincón (Colombia).

Cada uno de los autores proponen un conjunto de reflexiones y alternativas que abren debates oportunos, científicos y humanísticos para toda la comunidad de investigadores educativos que se nutren de las perspectivas, problemáticas y referentes que exponen los colaboradores de este número.

Para cerrar estas líneas introductorias, los invito a leer esta edición y a enviar sus manuscritos para las próximas convocatorias del 2024.